



Regionalización Universitaria

11 SEPT 2023 Sedes Regionales

Regionalización Universitaria

El 11 de setiembre de 1967, el proceso de regionalización de la educación superior pública en la Universidad de Costa Rica tuvo un apoyo trascendental del Consejo Universitario al aprobar (en la sesión N.º 1594, artículo 6) la política general de creación de Centros Universitarios Regionales. Estos centros permitirían democratizar el acceso a la educación superior y contribuirían al desarrollo intelectual, económico, social y cultural de las regiones donde se establecieran. Y así lo han hecho desde 1968 con la apertura del primer Centro Regional de San Ramón (actual Sede de Occidente). Hoy, 55 años después de que se abriera el primer centro, más de 12 000 estudiantes tienen la oportunidad de cursar una de las 83 carreras que se ofrecen en las sedes ubicadas en Limón, Puntarenas, Liberia, Golfito, San Ramón y Turrialba, así como en los recintos de Guápiles, Paraíso, Grecia, Alajuela y Santa Cruz.

El 11 de setiembre de 1967, el proceso de regionalización de la educación superior pública en la Universidad de Costa Rica tuvo un apoyo trascendental del Consejo Universitario al aprobar (en la sesión N.º 1594, artículo 6) la política general de creación de Centros Universitarios Regionales. Estos centros permitirían democratizar el acceso a la educación superior y contribuirían al desarrollo intelectual, económico, social y cultural de las regiones donde se establecieran. Y así lo han hecho desde 1968 con la apertura del primer Centro Regional de San Ramón (actual Sede de Occidente). Hoy, 55 años después de que se abriera el primer centro, más de 12 000 estudiantes tienen la oportunidad de cursar una de las 83 carreras que se ofrecen en las sedes ubicadas en Limón, Puntarenas, Liberia, Golfito, San Ramón y Turrialba, así como en los recintos de Guápiles, Paraíso, Grecia, Alajuela y Santa Cruz.

